



Ce matin, nos représentants de l'UMIH ont rencontré le secrétaire d'état au Tourisme Jean-Baptiste Lemoyne.



**UMIH Centre-Val de Loire**

15 mai · 🌐

...

Ce matin, nos représentants de l'UMIH ont rencontré le secrétaire d'état au Tourisme Jean-Baptiste Lemoyne.

Ils ont pu échanger ensemble longuement et faire remonter les problématiques et les inquiétudes de nos professions :

- ◆ loyers,
- ◆ assurances,
- ◆ l'apprentissage,
- ◆ le cumul des crédits à venir avec les éventuels PGE et les échéances que cela représente,
- ◆ les diverses taxes (terrasse, enseigne, de séjour, etc),
- ◆ la concurrence déloyale,
- ◆ les exonérations de charge,
- ◆ les reports de factures non acceptés parfois (fournisseurs d'énergie entre autre),
- ◆ le levier du retour de la TVA à 5.5%,
- ◆ les difficultés de réapprovisionnement pour préparer la réouverture,
- ◆ bien entendu les dates d'ouverture, que ce soit pour les restaurants, les bars, mais également pour nos discothèques et nos traiteurs. nous avons affirmé leur présence vitale dans le paysage du tourisme
- ◆ et de nombreux exemples d'entreprises en péril.

- ✓ L'échange a été dynamique et fructueux, le secrétaire général s'est engagé à inciter les personnes à ne plus passer par les plateformes de réservation mais à favoriser la réservation directe.
- ✓ Il a également noté nos requêtes et ne manquera pas d'y apporter réponse au plus vite.
- ✓ Autre point important, il s'est engagé à ne pas imposer les 4m<sup>2</sup>, il s'agira d'un mètre et de faire évoluer les aides pour nos professions tout au long des semaines et mois à venir selon les besoins.

! Concernant les assurances, nous avons de notre côté suggéré le fait que les assureurs prennent en charge les charges fixes dont les loyers étant donné qu'ils refusent de participer au remboursement des pertes d'exploitation.

! Nous avons bien entendu alerté sur le fait que nous ne pouvons pas attendre le 25 mai pour avoir nos protocoles afin de préparer une éventuelle réouverture en date du 2 juin.

🙏 Nous tenions à remercier le Préfet Pierre Pouessel, le Président de la CCI Loiret Alain JUMEAU, le Maire d'Orléans Olivier Carre ainsi que les députés Richard Ramos, Stéphanie Rist, députée du Loiret, Sans oublier nos adhérents Pierre-Emmanuel Degenne, Lydia Desbois et bien entendu nos élus présents Sabine Ferrand, Jean Louis Jama et Deraime Thierry 🙏

➡ PLUS QUE JAMAIS VOUS POUVEZ COMPTER SUR NOUS

#tousolidaires #tousumih

